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近期有不少期货投资者咨询小编，期货出金要认证金或者保证金吗？小编第一反应
就是这些投资者被不正规的平台骗了，钱基本上追不回来了。正常来说，正规的期
货出入金是没有任何费用的，跟证券的出入金是一样的，资金是客户自己的，正常
进出是客户的自由，就类似于把钱存在银行，想要用的时候取出来就可以了，根本
就没有要缴纳认证金或者保证金的说法。后来小编了解到，是一些不正规平台打着
某期货交易所的旗号去开发的客户，客户的资金根本就不能出金。在这里，小编要
提醒即将做期货交易的投资者，一定要选择正规的期货公司办理账户，正规的期货
公司是受中国证监会监管的，遇到自己权益受到损害，可以去监管部门投诉维护自
身权益。
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期货实盘交易经验分享：做期货界的自由人

我是1994年6月份做期货的，到现在有21年了，想起来真是一把辛酸泪。我在郑州
举办20年博友见面会的时候，当时都哭了，因为期间经历太多的痛苦。

我小时候比较调皮，父母都是老师，家里兄弟姐妹多，所以长大有个理想就是赚钱
。其实我父亲不喜欢我赚钱，他是一位高中校长，在我赚钱赚到50万的时候，我父
亲写给我一幅字-万恶之源皆为求财，苟不求财祸从何来。然后他说：“你赚800万
，没有你在报纸上写篇文章，我看了高兴。”我父母都是清高的知识分子，但我也
目睹了父母因为经济问题而发愁。人缺健康就会羡慕健康的人；缺钱就会羡慕富翁
。那个时候我就想赚钱，由于家里兄弟姐妹多，父亲对我还算宠爱，所以到上初中
的时候，我手里攒了2000块钱，然后用2000块钱倒国库券，两三年的时间就赚到
了六七十万，接着又做黄金生意，外汇、银元这些我都做过，到进入期货市场的时
候，我大概有200万，那会才20岁，在当时算个富翁了。刚步入市场后就开始亏钱
，到1998年的时候，亏得一分钱都没有了。人一旦从有钱到没钱，那几乎世上的朋
友都没了，所以没钱很可怕。当时我很灰心，以至于想到一个超市当收银员，可是
超市不招男收银员，只要女孩。于是我只好继续在市场里求生，当时毕竟算是个“
老期货”，有个朋友给我8万元做投资，一个月之后，给他赚了2万元。我的操作风
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格是短线，大家都知道有返还的，第一个月返了我1.1万元。但是第二个月我又亏了
，亏得只剩7万元，压力变得很大，于是我把返还的钱凑在一起，一共8万，还给了
那个朋友。这件事让一家期货公司的领导知道了，推荐我去做营业部经理。那时刚
流行网上发帖找客户，3个月后，我所在的营业部扭亏为盈，期货业务也是从那时
起开始做的。

市场需要不断学习，学习后要有感悟。真正的东西是自己悟出来的，而不是学出来
的。当你没有形成一套系统风格的时候，千万不要入场。做期货，再好的技术，再
大的腕都有错误的时候，所以想在这个市场生存，必须要有自己的一套东西，在群
里听别人带单的，在网上、在微博里跟高人做的，都很傻很天真，一个失误就让你
片甲不留。

期货需要你有技术、有止损、有心态，只有一面不行，需要面面俱到。期货做得好
，市场就可变成提款机。
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